

Côte pavée. Espoir contemporain contre les préjugés

Publié le 13/06/2013 à 03:47



L'association «Espoir Contemporain», créée en 2010 par Maud Crouail et Marie Lys part d'un constat simple : «De nos jours il est de plus en plus difficile d'avoir accès à l'art contemporain et de plus, cet art subit les préjugés de beaucoup», expliquentelles. C'est en réponse à ce problème qu'elles se sont lancées dans cette aventure.

Cette structure associative cherche à initier l'échange créatif, le dialogue interculturel à travers l'art, à promouvoir l'accessibilité, la compréhension et l'appréciation des cultures respectives. Elle souhaite démocratiser l'art contemporain et représenter tous les médiums et domaines d'expressions artistiques.

Engagée dans la vie toulousaine

Espoir Contemporain et son équipe apportent soutien et reconnaissance par un accompagnement artistique de ses membres artistes et s'engagent à les promouvoir qu'elles que soient leurs disciplines artistiques et leurs horizons culturels. Elle propose des activités de médiation culturelle pour un large public (amateurs d'arts, spécialistes, scolaires, familles, étudiants...) grâce à une programmation diversifiée (festival, concours, expositions, performances, concerts, ateliers, projections, représentations...).

En tant que spécialiste en communication, médiation culturelle, production et diffusion de spectacles, l'association Espoir Contemporain propose plusieurs services en faveur de la culture actuelle pour les artistes, les amateurs d'art et le grand public : l'organisation d'événements culturels, l'accompagnement des artistes et la promotion de l'art. Un nouveau service voit le jour aujourd'hui, la location et la vente des œuvres d'art de ses artistes membres. Engagée dans la vie toulousaine, l'association est uniquement composée de bénévoles et cherche activement à se développer et à agrandir son réseau de partenaires. Son projet phare de l'année 2013 est l'organisation de la deuxième édition de son festival d'art contemporain «Regard de Femme», dont la première édition a eu lieu à Dubaï en novembre 2012.

La Dépêche du Midi

http://www.ladepeche.fr/article/2013/06/13/1648360-cote-pavee-espoir-contemporain-contre-les-prejuges.html